

22. Internationale Baustofftagung



**16. - 18. SEPTEMBER 2026
IN WEIMAR**

SAVE THE DATE

**22. Internationale Baustofftagung | ibausil
congress centrum weimarhalle**

Das F. A. Finger-Institut für Baustoffkunde der Bauhaus-Universität Weimar freut sich, im September 2026 die mittlerweile 22. Internationale Baustofftagung auszurichten.

Seit jeher verfolgt diese Tagung das Ziel, Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler aus Hochschulen sowie Fachleute aus der Industrie im Herzen Europas zusammenzubringen und den interdisziplinären Austausch zu aktuellen Entwicklungen und innovativen Ansätzen im Bereich der Baustoffkunde zu fördern.

Folgende Tagungsschwerpunkte mit über 300 Fachbeiträgen erwarten Sie:

- Anorganische Bindemittel
- Betone und Betondauerhaftigkeit
- Recycling und Ressourcen
- Baustoffe für Wand, Decke und Boden

Weitere Informationen finden Sie unter:

WWW.IBAUSIL.DE

22nd International Conference on Building Materials



**16 - 18 SEPTEMBER 2026
IN WEIMAR/GERMANY**

SAVE THE DATE

**22nd International Conference
on Building Materials | ibausil
congress centrum weimarhalle**

The F. A. Finger Institute for Building Materials Science at Bauhaus-Universität Weimar is pleased to host the 22nd International Conference on Building Materials in September 2026 again after three years of waiting.

This long-standing event aims to bring together researchers from academia and professionals from industry across Europe to promote knowledge exchange and interdisciplinary collaboration in the field of building materials.

The main topics of ibausil with more than 300 papers are:

- inorganic binders
- concretes and concrete durability
- recycling and resources
- building materials for walls, ceilings and floors

More information at:

WWW.IBAUSIL.DE